



# 学校だより

- ◎ よく考える子
- ◎ 思いやりのある子
- ◎ がんばりぬく子



## けやき祭り、地域の支えに感謝

11月4日(土)に「**けやきまつり**」を行いました。2年生の元気な神輿担ぎの入場から今年のけやきまつりが始まりました。300名を超えるたくさんの方々から学校へ足を運んでいただき、子どもたちは、生活科や総合的な学習の時間で取り組んできたことを一生懸命発表しました。発表を通して、他の人に伝えることを勉強したり、伝える楽しさや喜びを感じたり、祖父母の方との交流を楽しんだりと楽しい時間を過ごすことができました。発表を通してたくさんの事を学ぶことができました。また、全体発表では、4年生による息の合った美しい合唱や5年生の米作り発表、お米当てクイズなどがあり、おおいに盛り上がりました。今年の米の収穫量は739kgでした。昼食は、大寄米を炊き、縦割り班で協力して、ひとりひとりが「おにぎり」づくりをしました。今年も食に感謝しながら「収穫の秋」を味わいました。

今年のけやきまつりのテーマ「**けやきとともに地域の方に夢を届けよう**」を実践できたのではないのでしょうか。来校者の方にも思い出に残るけやきまつりになったと思います。お忙しい中ご来校いただいた皆様、ご協力いただいたPTAの役員・学級委員の皆様、米づくりをご支援いただきました矢島地区の高橋様、ほんとうにありがとうございました。



2年生、みこし入場



4年生、合唱披露



2年生、発表



3年生、発表



みんなで昼食



おむすびをにぎる



焼き芋の準備



民生委員、バルーンアート

## 6年生修学旅行、無事行ってきました！

6年生が11月21日・22日の1泊2日で鎌倉・横浜方面への修学旅行に行ってきました。今年も昨年同様、江ノ島水族館から鎌倉八幡宮へのグループ行動、宿泊先は、三浦半島のホテル、二日目は、横浜港のクルージングや浅草のスカイツリー見学を行いました。6年生は自分たちの計画通り行動することができ、どこの集合場所でも時刻に遅れることなく、集合することができました。さすが学校のリーダーである6年生の行動だと感心させられました。



## 12月 主な行事予定

| 日  | 曜 | 行事等  | 日  | 曜 | 行事等                                    |
|----|---|--|----|---|--|
| 1  | 金 | にじいろの会 5時間授業                                   | 21 | 火 | 木曜日課3時間授業                              |
| 2  | 土 | 土曜授業日 持久走大会2・3校時                               | 22 | 水 | 2学期終業式 木曜日課3時間授業                       |
| 5  | 火 | 表彰朝会 委員会活動                                     | 23 | 木 | ※ 祝日、天皇誕生日<br>冬休み 12/23～1/8            |
| 6  | 水 | 朝ドリル フッ化物洗口 縦割遊び                               |    |   |  |
| 7  | 木 | 餅つき大会  |    |   |  |
| 8  | 金 | 交通指導日 アルミ缶回収 5時間授業<br>にじいろの会・にじいろの会会議          |    |   | <b>1月の主な予定</b>                         |
| 11 | 月 | 緊急連絡サイトアクセス日                                   | 9  | 火 | 3学期始業式 校内書きぞめ制作会<br>木曜日課3時間授業          |
| 12 | 火 | 交通安全感謝の集い クラブ活動<br>民生児童委員等給食交流会<br>まごころ訪問出発式4年 | 10 | 水 | 交通指導日 朝ドリル フッ化物洗口<br>給食開始 身体測定(低)ハートの日 |
| 13 | 水 | 朝ドリル フッ化物洗口                                    | 11 | 木 | 緊急連絡サイトアクセス日<br>交通指導日 身体測定(高)          |
| 14 | 木 | 芸術鑑賞会「荒馬座」 教育相談日                               | 19 | 金 | 深谷中学校入学説明会6年                           |
| 15 | 金 | 5時間授業  | 20 | 土 | 深谷市書きぞめ展(会場:大寄小)                       |
| 19 | 火 | 5時間授業 いじめ防止対策委員会                               | 23 | 火 | CRT学力テスト                               |
| 20 | 水 | 5時間授業 朝ドリル フッ化物洗口<br>給食終了 アルミ缶回収               | 24 | 水 | 3年・4年社会科見学                             |

### もちつき大会について

昨年に続き今年も12月7日(木曜日)に校内もちつき大会を実施いたします。もちつきは、日本の伝統文化であり、年末にはどこの家庭でも見られた行事の一つです。子どもたちにこの伝統を体験させ、米づくりのまとめとしたいと考えております。

#### もち米、道具、ありがとうございます

収穫したうるち米を餅米に交換してくれた高田孝治様、またご寄付いただきました6年保護者の高田謙太様、大変ありがとうございます。また、臼や杵などの道具をお貸しいただく6年保護者の中山様、岡田様、高田様、ありがとうございます。

### 校内持久走大会・開催

12月2日(土曜日)に校内持久走大会を実施します。1・2年生800m、3・4年生1000m、5・6年生1500mを走ります。児童たちは10月中旬より、体育の時間や業間休みの時間に走り、今年目標に向け、がんばってきています。保護者・地域の皆様にはご声援をよろしく願います。なお、当日は校舎裏の道路もコースになります。ご迷惑をおかけしますがよろしく願います。

いよいよ平成29年の師走です。1年のまとめをする月になりました。学校では、この2学期「**前進・飛躍の2学期**」としていろいろな事に取り組んできました。当然、子どもたちもそれぞれの行事や学習・生活で各自の目標を決め、少しでも前進、成長させるべく取り組んできました。運動会、6年親善運動会、5年親善球技大会、各学年の生活科・社会科見学、けやき祭りなどにその成果が現れたと考えています。残り1ヶ月、まとめをしっかりと行いたいと思います。

**「みんなで守る」行動を・・・** 相変わらず深谷市内において不審者などの事件が続いております。学校としてもこれらの情報はできるだけ早く保護者の皆様に連絡いたしますが、普段からご家庭でも十分ご注意をお願いいたします。これから世の中は師走を迎え、気ぜわしい時期になります。子どもたちの安全を常に意識し、子どもたちが外出する際には、安全について一声かけていただければと思います。また、不審者等を見かけた際には、学校及び警察へ一報願います。